

FC Haunstetten erneut ohne Sieg

Haunstetten(htr) Der FC Haunstetten hat es auch im achten Anlauf nicht geschafft, den ersten Sieg in der Kreisliga Neumarkt Jura Ost einzufahren. Gegen die DJK Berg reichte es nur zu einem 1:1(0:0) Unentschieden, was der Mannschaft von Spielertrainer Sebastian Gumpert im Abstiegskampf nicht weiterhilft. Gegen die Oberpfälzer mussten seine Spieler am Ende sogar noch froh sein, wenigstens einen Punkt errungen zu haben. Denn in der zweiten Halbzeit spielten die Hausherren wenig erfolversprechend und profitierten beim Ausgleich von einem Berger Abwehrfehler.



Johannes Schneider wird bei einem Angriff von einem Berger Abwehrspieler gebremst.

Den Grundstock zu einem möglichen Sieg hätte der FC Haunstetten in den ersten 45 Minuten legen müssen. Mit sechs guten Tormöglichkeiten lag das Chancenplus eindeutig auf Seiten der Gastgeber. Die beiden ersten Schüsse auf das Tor der Berger gab Peter Sahliger ab. Während der erste knapp über das Tor ging, traf er beim zweiten Versuch den Ball aus 11 Meter nicht optimal. Auf der anderen Seite überstand die FC Abwehr zwei brenzlige Situationen nach einem Freistoß der Gäste unbeschadet. Um endlich einen Dreier zu holen, schaltete sich auch Abwehrchef Matthias Buchberger immer wieder in den Angriff mit ein. Er verpasste in der 30. Minute eine weitere Großchance des FC. Bergs Schlussmann Maximilian Gerstner ließ einen Eckball von Alexander Schneider durch die Hände gleiten, doch Buchberger kam einen Schritt zu spät. Die DJK Berg lauerte dagegen hauptsächlich auf Konter und war mit dieser Strategie zweimal sehr gefährlich. Einmal scheiterte ein Berger Angreifer beim Abschluss an FC Torwart Andreas Huber, beim zweiten Konter klärte Buchberger in höchster Not. Als sich Bergs Torwart und ein Abwehrspieler in der 44. Minute bei einer Aktion uneinig waren, ging Lukas Betz dazwischen und lupfte den Ball über den Torhüter, aber auch über das Gästetor hinweg.

Nach der Pause spielte die DJK Berg wesentlich offensiver und nutzte bereits in der 48. Minute einen Haunstettner Ballverlust im Mittelfeld zur Führung. Der eingewechselte Daniel Gärtner schloss den Konter im zweiten Versuch zum 0:1 ab. Die Hausherren wirkten anschließend ziemlich verunsichert und die einfachsten Dinge misslangen. Hätte Berg in dieser Phase das 2:0 gemacht, wäre das Spiel entschieden gewesen. Da auch die Gäste sowohl im Angriff als auch in der Abwehr Fehler machten, blieb zum einen ein weiterer Berger Treffer aus, zum anderen durften die FC Anhänger weiter auf einen möglichen Sieg hoffen. Zunächst vergaben Johannes Schneider und Tobias Mehringer jeweils in aussichtsreichen Positionen. Schließlich tankte sich Peter Sahliger in der 73. Minute bis zur Grundlinie durch. Seinen Rückpass hätte der Berger Schlussmann aufnehmen können, stattdessen kam der Ball zu Lukas Betz, der ihn aus wenigen Metern zum 1:1 über die Linie bugsierte.

Haunstetten: Andreas Huber, Stephan Kiehner, Christian Kögler, Matthias Buchberger, Lukas Schneider, Johannes Schneider, Alexander Schneider (65. Maximilian Nuber), Peter Sahliger, Tobias Mehringer, Andreas Kluy, Lukas Betz

Von Hubert Schneider